

## Stiftungsrat



Die Gründungsinstitutionen:

- Stadt Ludwigshafen am Rhein
- Stadtparkasse Ludwigshafen am Rhein
- Landesbank Rheinland-Pfalz
- Stiftung Rheinland-Pfalz für Kultur

Im Stiftungsrat der Stiftung Ernst-Bloch-Zentrum sind derzeit vertreten:

Institutionelle Mitglieder (§ 7, Abs.1 a und b der Satzung):

- Jutta Steinruck  
Vorsitzende des Stiftungsrats, Oberbürgermeisterin der Stadt Ludwigshafen
- Thomas Traue  
Stellvertretender Vorsitzender des Stiftungsrats, Vorsitzender des Vorstands der Sparkasse Vorderpfalz
- Malu Dreyer  
Ministerpräsidentin Rheinland-Pfalz, Vorsitzende der Stiftung Rheinland-Pfalz für Kultur, vertreten durch Dr. Katharina Popanda, Geschäftsführerin der Stiftung Rheinland-Pfalz für Kultur
- Richard Fietz  
Baden-Württembergische Bank, Geschäftsführer der Stiftung Rheinland-Pfalz Bank

Für die Erben (§ 7, Abs. 1 c):

- Anne Monika Sommer-Bloch, Berlin und Düsseldorf
- Dr. Mirjam Josephsohn, Zürich

Benannte Fachleute aus Kultur, Wissenschaft oder Forschung: (§ 7, Abs. 1d)

- Dr. Hanna Gekle  
Frankfurt am Main
- Klaus Kempf  
Bayerische Staatsbibliothek München
- Prof.em Dr. Gert Ueding  
Universität Tübingen

Geschäftsführung

- Prof. Dr. Immacolata Amodeo  
Geschäftsführerin der Stiftung Ernst-Bloch-Zentrum, Leiterin des Ernst-Bloch-Zentrums

(Dem Stiftungsrat haben bisher angehört: Prof. Dr. Wolfgang Anders, Prof. Dr. Micha Brumlik, Edmund Elsen, Prof. Dr. Jochen Hörisch, Dr. Peter Zudeick, Dr. Rüdiger Linnebank, Prof. Dr. Burghart Schmidt, Prof. Dr. Bernd Stiegler)